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In data 13 febbraio 2024 alle ore 20.30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 

si è riunito in Brescia, presso il Centro Diurno Rose di via della Presolana 38, il Consiglio di 

Quartiere Primo Maggio per la trattazione del seguente ordine del giorno:  

1. Discussione nuovo regolamento CdQ, 

2. Organizzazione attività per rinnovo consiglio, 

3. Chiusura mandato, 

4. Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta il Presidente Michele Fabbri 

Redige il verbale Michele Fabbri 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 – Discussione nuovo regolamento CdQ; 

Si dà lettura delle modifiche principali apportate al regolamento dei Consigli di Quartiere. 

Scalvini esprime perplessità per la modifica al comma 3 dell’articolo 15 in cui si dà la possibilità di 

candidarsi a prescindere dal vincolo di residenza o di lavoro nel quartiere. 

 

Punti 2 e 3 -Organizzazione attività per rinnovo consiglio – Fine mandato; 

In attesa dell’indizione delle consultazioni previste per il 14 aprile, il Consiglio continuerà a gestire 

l’ordinaria amministrazione, portando avanti le attività di ascolto e inoltro delle segnalazioni. Non 

appena saranno disponibili i moduli per la raccolta delle firme necessarie alla presentazione della 

propria candidatura il Consiglio divulgherà il materiale informativo e fornirà assistenza, ove 

necessario, affinchè la partecipazione risulti più ampia possibile. 

Lunedì 11 marzo è prevista l’assemblea di presentazione delle candidature nel nostro quartiere.  

Si ringrazia i consiglieri uscenti per l’attività svolta al servizio della comunità e si augura che i 

futuri consiglieri sappiano affrontare le problematiche del quartiere con lo stesso spirito e la stessa 

mentalità aperta .  

 

Punto 4 - varie ed eventuali 

Siria Garattini aggiorna il Consiglio in merito all’attività dell’Osservatorio SIN Caffaro. Verrà 

iniziata un’attività di informazione periodica rivolta ai cittadini a partire da una pagina Facebook 

dedicata. Consisterà nella pubblicazione di un bollettino informativo con cadenza quindicinale 

N. COGNOME NOME presente assente 

1 Angoscini Paola X  

2 Di Liso Patrizia  X 

3 Fabbri Michele X  

4 Garattini Siria  Zelinda X  

5 Ravelli Haller  X 

6 Scalvini  Luciano X  

7 Singh Rajinder X  
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contenente un aggiornamento dello stato di avanzamento lavori e il cronoprogramma relativo. Nelle 

settimane senza la pubblicazione del bollettino, la pagina vedrà la pubblicazione di approfondimenti 

dedicati a vari temi, anche tecnici, inerenti la bonifica. Inoltre verranno pubblicate le comunicazioni 

straordinarie. 

 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22 del 13 febbraio 2024.  

 

Redatto e sottoscritto 

Il Presidente 

Michele Fabbri   


